

Am Vorabend zum Hallennomaden Sommerfest 2014 "duellierten" sich die Hallennomaden erstmalig in der eigens entwickelten Spielform "Schlag den Hallennomaden". Immer zwei Kontrahenten traten im Doppel-KO-System in unterschiedlichsten Spielen gegeneinander an, die von den Teilnehmern selbst ausgearbeitet und mitgebracht wurden. An Spielen waren u. A. dabei: "Blind Geld zählen", "Quadrocopter fliegen", "Motorsägen", "Fuchsen", "Headbängen", "Tauchen", u.v.m. Die Teilnehmer hatten einen riesen Spaß und am Ende stand mit 1.Ralf, 2.Edgar und 3.Alex K. die Reihenfolge der Glorreichen fest. Besten Dank an alle, die durch die Vorbereitungen das Event möglich gemacht haben. (E.M.)